



Amplifier la mobilisation face au coup de force du gouvernement !

Depuis maintenant plus de deux mois, une mobilisation exceptionnelle a pris racine dans notre région comme partout en France pour combattre le projet de loi de casse du code du travail et porter l'exigence de nouveaux droits sociaux pour les salariés.

Quelle est la réponse du gouvernement ? La violence et le passage en force !

L'utilisation du 49-3 pour faire adopter une loi rejetée par plus de 70% de la population est inadmissible, une véritable honte !

Un code du travail par entreprise à l'opposé de la « hiérarchie des normes », élément protecteur et égalitaire, perdue dans le projet de loi. Scandaleux !

Faut-il rappeler la non consultation des organisations syndicales avant l'écriture du texte, les rencontres éclair avec la Ministre du travail, le blocage des votes à l'Assemblée nationale ?

Les salariés sont méprisés, les citoyens bafoués et leurs représentants ignorés.

Les organisations syndicales signataires de ce communiqué commun condamnent ce déni de démocratie et les méthodes utilisées par le gouvernement.

Elles poursuivront et amplifieront la mobilisation. Elles appellent tous les salariés à s'inscrire dans le mouvement, se réunir en assemblées générales avec les salariés pour débattre des modalités d'actions, de la grève et de sa reconduction jusqu'au retrait du projet de loi et l'obtention d'un code du travail qui protège réellement les salariés.

D'ores et déjà elles appellent aux manifestations :

les 17 et 19 mai 2016

à LILLE: 14 H 30

Porte de Paris

Une nouvelle réunion des organisations syndicales se tiendra le Mercredi 18 Mai pour décider de nouvelles mobilisations.

Fait à Lille le 11 Mai 2016